

東通中学校野球部県大会準優勝で越善村長を表敬訪問



越善村長と記念撮影

9月28日（土）、29日（日）に開催された青森県中学校新人戦野球大会において、東通中学校野球部が準優勝に輝きました。その報告を兼ねて10月1日（火）に古里校長と東通中学校野球部が村長を表敬訪問し、賀佐教諭（監督）から下北地区大会（優勝）と県大会で活躍した様子が報告されました。また、キャブテンとしてチームをまとめた四ツ谷琉空君からも村長にお礼の挨拶がなされました。

最後に村長より、選手に祝福と東北大会に向けて激励の言葉が送られました。最後に村長より、選手に祝福と東北大会に向けて激励の言葉が送られました。

野球部の皆さん、東北大会でも力

勝）と県大会で活躍した様子が報告されました。また、キャブテンとしてチームをまとめた四ツ谷琉空君からも村長にお礼の挨拶がなされました。

最後に村長より、選手に祝福と東北大会に向けて激励の言葉が送られました。

野球部の皆さん、東北大会でも力

地域に根付いた味求め、東通十割新そば巡り！ ～ひがしどおり新そば街道まつり～



新そばを求める大勢の来場者

「ひがしどおり新そば街道まつり」が村内6会場（大利、目名、鹿橋、蒲野沢、砂子又、小田野沢）で開催されました。収穫されたばかりの新そばを打立て、茹でたてで味わえることで、大勢の来場者でにぎわいました。

各地区の会場では地元のお母さんたちが腕を振るってそばを打ち、打つ人が違えば味も変わり、新そばならではの風味豊かな、そばになつておりました。初日は、台風19号の影響で雨でしたが、村外からのお客様も多くみられ、昼時には1時間待ちになるほどの来場者で賑わいました。2日目は、台風通過後の秋晴れとなり、各会場は大盛況となつておりました。来年の5月には、「新緑そば街道まつり」の開催が予定されています。皆さん是非またお越しください。

東通中学校非常食実食体験について



非常食実食体験の様子

10月15日（火）に東通中学校の生徒を対象に非常食実食体験を実施しました。村では、原子力発電所で事故が発生した場合などに備え、非常食を備蓄しています。

今回実食したものは、長期保存用の食料（アレルギー対応）で災害時にお湯や水で調理できるものです。

参加したスタッフはてきぱきと作業し、災害時さながらの表情で対応していました。

実食した生徒は「意外とおいしい」、「災害時に食べるものがどういうものかわかった」と感想を言つっていました。

村では、今後も継続的に防災対策を実施して参ります。